

Jahresbericht 2009 Babysitter-Vermittlung

Babysitting-Kurs

Bereits zum dritten Mal durften wir den Babysittingkurs im Februar 2009 zusammen mit dem Schweizerischen Roten Kreuz SRK durchführen. Rasch war der Kurs mit 18 Jugendlichen ausgebucht. Frau Mory brachte den Mädchen und Jungs in drei Tagen alles bei, was sie als angehende Babysitter wissen müssen. Neben Windeln wechseln, Gefahren erkennen, ist die Verantwortung, die man als Babysitter trägt, ein wichtiges Thema, welches allen Teilnehmer am Kurs vermittelt wurde. I

Rasch kam erneut eine Warteliste mit acht Teilnehmern zusammen und wir schrieben einen weiteren einen Kurs für März/April aus. Leider reichte die Zahl der Interessierten dann doch nicht für einen zweiten Kurs (min. 13 Teilnehmer), so mussten wir die Wartenden aufs neue Jahr vertrösten.

Babysitter-Vermittlung

Insgesamt hatten wir vier Neuanmeldungen für die Vermittlungen von Babysittern. Es gibt auch diverse Anfragen für wöchentliches Hüten oder Tagesbetreuungen, die wir klar zurückweisen müssen. Ausserdem hatten wir Anfragen von bereits angemeldeten Familien, welche eine neue Babysitterin suchten. Den Kontakt zwischen den Familien und den Babysittern nehme ich regelmässig auf und schaue, ob alles zur Zufriedenheit läuft. Natürlich hatte ich auch schon Anrufe von unseren Kursteilnehmerinnen, welche sehnlichst auf eine für sie passende Familie wartete, oder einmal hatte eine Jugendliche Probleme mit der Familie, die sie nicht fair entlohnte.

Das Ganze läuft somit reibungslos, der Kontakt zwischen Vermittlungsfamilien und „Hütemädchen“ läuft super und bereitet mir grossen Spass.

Die Babysitter (mit Ausweis) werden von Michelle Husistein, Tel. 056 610 70 32 michelle.husistein@bluewin.ch vermittelt.

Gerne können sich Interessierte auf die Warteliste setzen lassen.